

miércoles 12 de febrero de 2025

Antequera celebra su Fiesta Pre-Carnaval para jóvenes de entre 12 a 17 años con actividades y entretenimiento sin alcohol

Será el próximo sábado 22 de febrero en el Patio de Caballos de Antequera, lugar que acogerá una nueva edición de la Fiesta Pre-Carnaval, dirigida a jóvenes menores de edad. La iniciativa, organizada por el Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera, ofrece una alternativa de ocio saludable con actividades, talleres y una cena incluida en el precio de la entrada, que es de tan solo 2,50 euros.



El Ayuntamiento de Antequera, a través de su Área de Juventud, vuelve a apostar por el ocio saludable y seguro para los jóvenes de la ciudad con la celebración de la ya tradicional Fiesta Pre-Carnaval. Esta actividad, destinada a menores de entre 12 y 17 años, se celebrará el sábado 22 de febrero en la carpa instalada en el Patio de Caballos de la Plaza de Toros, en horario de 20:30 a 23:30 horas.

La concejal de Juventud, Marta González, anima a todos los jóvenes a participar en esta iniciativa, que garantiza un ambiente festivo y seguro: "Invito a todos los jóvenes de Antequera a que se sumen a esta fiesta, a que se disfracen y disfruten de una noche divertida junto a sus amigos".

El evento destaca por su carácter libre de alcohol y su amplia oferta de actividades. Además de la música y el ambiente carnavalesco, los asistentes podrán participar en diversos talleres, entre los que se incluyen decoración, pintura facial, palomitas y algodón de azúcar. Asimismo, la entrada, que tiene un coste simbólico de 2,50 euros, incluye una consumición y una cena basada en perritos calientes.

Las inscripciones para asistir a la fiesta son obligatorias y deben realizarse en la Casa de la Juventud. Para más información, los interesados pueden contactar con el Centro de Información Juvenil de Antequera a través de sus redes sociales o llamando a los teléfonos 952 708 320 / 319.



